




























Bericht des Vorsitzenden 
 
27.08.2018 

Eine Architekten GmbH aus Grevenbroich beantragte eine Befreiung für die Fällung 
eines Alleebaumes an der K10 im Rahmen des Baues der neuen Feuerwache 
Grevenbroich. 
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
26.09.2018 

Zwei Bürger aus Korschenbroich beantragten eine Befreiung für die Fällung von 38 
Linden aus der Allee zum Schloss Myllendonk wegen Befalls durch Brandkrustenpilz. 
Gegen die Genehmigung äußerte ich keine Bedenken. 
 
26.09.2018 

Zwei Bürger aus Grevenbroich beantragten eine Befreiung für die Errichtung eines 
Wohnhauses als Ersatzbau, Umbau eines vorhandenen Hauses zur Anpassung und 
Abbruch eines Schuppens 
Ich äußerte keine Bedenken. 
 
01.10.2018 

Zwei Bürger aus Mönchengladbach beantragten eine Befreiung für Umbau, 
Modernisierung und Erweiterung des Roebertshofs. 
Gegen die Gewährung von Befreiung erhob ich keinen Widerspruch. 
 
08.10.2018 

Der Landschaftsverband Rheinland-beantragte eine Befreiung für das Fällen von 6 
Bäumen bzw. Sträuchern in einem Garten im NSG „Die Buersbach“. 
Gegen die Gewährung einer Befreiung erhob ich keinen Widerspruch. 
 
09.10.2018 

Ein Ehepaar aus Rommerskirchen beantragte eine Befreiung für die Errichtung einer 
überdachten Terrasse im Bereich einer vorhandenen Terrasse. 
Gegen dieses Vorhaben erhob ich keine Bedenken. 
 
10.10.2018 

Die Westnetz GmbH beantragte eine Befreiung für die Querung der Erft mit zwei 
Schutzrohren für Kabel (Umlegung der Leitungen von der Brücke am Nixhof).  
Ich erhob keinen Widerspruch.  
 
12.11.2018 

Die Deutsche Glasfaser Holding GmbH stellte einen Antrag auf Befreiung für das 
Betreten von Flächen im NSG „Pferdsbroich“ zur Kartierung von Amphibien. 
Ich habe das Vorhaben sehr begrüßt. 
 
 



12.11.2018 

Die gleiche Firma stellte einen Befreiungsantrag für die Verlegung von 
Stromversorgungsleitungen und Steuerkabeln am Hemmerdener Weg mit Erftquerung.  
Ich äußerte keinen Widerspruch. 
 
12.11.2018 

Die Velderho Golf GmbH & Co KG, Velderhof, 50259 Pulheim, beantragte eine 
Befreiung für das Einbringen von schwimmenden Inseln auf Teichen des Golfplatzes. 
Ich habe das Vorhaben begrüßt. 
 
18.12.2018 

Der Erftverband beantragte eine Befreiung für die Legung des Erftwehrs in 
Grevenbroich-Gustorf, um die Erft für wandernde Tierarten durchgängig zu halten.  
Ich habe dieses Vorhaben begrüßt. 
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